



Papa Llega a Zaire en su Gira por Africa

KINSHASA, Zaire, mayo 2. (AP).— El Papa Juan Pablo II llegó hoy a Zaire al comienzo de una gira de diez días por seis países de Africa, con un mensaje de paz y de esperanza para un inquieto Continente en desarrollo.

Durante las ceremonias de recepción del Pontífice, con participación de bailarines tribales que llevaban flechas y vestían trajes de plumas y pieles de leopardo, el Papa oriundo de Polonia dijo: "Vengo aquí como un nombre de esperanza. Vengo a dar coraje al pueblo de Africa".

El Pontífice dijo a la multitud congregada en el Aeropuerto Ndjili, de Kinshasa, que a los países de Africa les falta mucho aún por recorrer para alcanzar la unidad y el desarrollo pleno.

El Papa, que habló en francés, expresó el deseo de que "cada niño africano

tenga alimentos para el organismo y el espíritu".

"Que Dios bendiga a Zaire, que Dios bendiga a Africa", expresó el Pontífice al iniciar su quinto viaje fuera de Italia, desde que ascendió al Pontificado el 16 de octubre de 1978 para convertirse en guía de los 700 millones de católicos del mundo.

El avión de la Aerolínea Alitalia en que llegó el papa aterrizó a las 09:09 EST. Bailarines tribales, bandas militares y coros que entonaban himnos africanos en Lingala, el idioma del país, le tributaron una ruidosa

—Favor pase a la página 30.

RECIBEN AL PAPA.— Kinshasa, Zaire, mayo 2. Miembros de una tribu bailan ante el Papa Juan Pablo II, derecha, a su llegada hoy a Kinshasa, la primera etapa de la gira del Pontífice por varios países de Africa.

Turba Ataca a Grupo de Disidentes en Cuba

LA HABANA, mayo 2. (UPI).— Una turba atacó hoy con palos y mangueras de goma a un grupo de cubanos disidentes que protestaban frente al edificio donde está la sección de intereses norteamericanos en La Habana, hiriendo a nueve de ellos, y unos 400 de los atacados se refugiaron en el edificio donde está la oficina diplomática.

Estados Unidos no tiene Embajada en Cuba, pero Washington está representado por funcionarios que residen en la sección de intereses norteamericanos en

el quinto piso de un edificio de oficinas.

Testigos dijeron que unas 1.000 personas, entre las que había ex presos políticos y sus familias, se habían reunido frente al edificio para protestar por lo que consideran el lento papeleo en concederles sus visas para emigrar.

En ese momento llegó un ómnibus del Gobierno, de donde bajaron muchas personas que empezaron a pegar con mangueras de goma a los que protestaban.

Unos 400 de los atacados se refugiaron en el quinto piso

del edificio.

"Los castristas se metieron entre los que protestaban y la emprendieron contra ellos con sus mangueras de goma", dijo un camarógrafo de la televisión.

Los diplomáticos estadounidenses llamaron a la

—Favor pase a la página 36.

Palestinos Atacan Grupo Judíos en Región Ocupada

JERUSALEN, mayo 2. (UPI).— Terroristas palestinos que arrojaron granadas de mano y abrieron fuego de ametralladoras, tendieron hoy una emboscada a unos 50 judíos estudiantes de religión, en el corazón de la ocupada ciudad de Hebrón, en la Margen Occidental, en el ataque más sangriento que se registra en el área en 13 años de dominación judía.

El comandante militar lo calificó de "ataque contra un grupo de devotos".

Explosiones de granadas y explosivos, y rafagas de

ametralladoras dieron muerte a cinco de los estudiantes y dejó heridos a otros 16, dos de ellos graves. Seis de los heridos son mujeres, declaró el personal del Hospital Hadassah, en Jerusalén.

Tropas israelíes enviadas para reforzar el pequeño contingente que esta estacionado en Hebrón, inmediatamente impusieron el toque de queda en la población de 70.000 habitantes. Hebrón se encuentra 21 kilómetros al sudeste de

—Favor pase a la página 36.



DIRIGIO MISLON.— Nueva York, mayo 2. Coronel Charles Beckwith, dirigente del abortado intento de rescate de los rehenes en Irán, en una foto de archivo.

Pequeña Alza en Bolsa Valores de Nueva York

NUEVA YORK, mayo 2. (UPI).— El Banco de Reserva Federal, que alivió el crédito porque las estadísticas del Gobierno mostraban que la recesión estaba propagándose rápidamente, causó esta tarde una pequeña reacción en la Bolsa de Nueva York, que dejó a los valores ligeramente más altos. Las operaciones fueron escasas.

El Promedio Industrial Dow Jones, que bajó al comienzo más de 2 puntos después del retroceso de ayer que fue de 8,27 puntos, recobró 2,13 puntos y cerró en 810,92. Eso dio al Dow una mejoría de 7,34 puntos para la semana.

El índice de la Bolsa de Nueva York ganó 0,11 hasta

—Favor pase a la página 36.

Ocupantes Amenazan con Dinamitar Embajada Iraní

LONDRES, mayo 2. (UPI).— Los iraníes de la minoría árabe de la provincia de Khuzestan que amenazan con dar muerte a 20 rehenes que tienen en su Poder en la Embajada de Irán en Londres, no cumplieron sus amenazas pese a que el Gobierno de Teherán anunció que había fusilado a dos de sus coprovincianos.

La Radio de Irán dijo que los dos fueron fusilados por "hacer la guerra contra Dios y su Profeta al alzarse en armas contra el Gobierno de la República Islámica" en las Provincias de Khuzestan, la principal productora de petróleo del país.

Los ocupantes han amenazado con volar la Embajada, junto con los rehenes y ellos mismos, si el Gobierno de su país no pone en libertad a 91 presos políticos que tienen en las cárceles de Khuzestan.

Las autoridades británicas creen que los terroristas con seguridad están enterados de los fusilamientos, ya que la noticia fue transmitida ampliamente en Londres. Los terroristas dejaron pasar, sin cumplir sus amenazas, los dos plazos que dieron ayer.

Por otra parte, el Gobierno

—Favor pase a la página 36.

Decenas Barcos Siguen Transportando Asilados

CAYO HUESO (Florida), mayo 2. (UPI).— Más de 10.000 cubanos que tomaron la palabra al Presidente Fidel Castro de que dejaría salir de la isla comunista a cuantos lo deseen, han llegado ya a la Florida.

Centenares de pequeñas embarcaciones de la flotilla de los exiliados seguían desafiando hoy el mal tiempo del estrecho de la Florida, trayendo a más compatriotas en el "puente marítimo de la libertad".

Hoy llegaron unas 27 embarcaciones, con cerca de 2.000 refugiados.

Dos helicópteros de los guardacostas y uno de la

Marina recorrian las aguas del estrecho, tratando de localizar el barco "Mary Ann J.", que pidió auxilio avisando que se estaba hundiendo en medio de la fuerte tormenta que azotó la región esta mañana.

Los guardacostas advirtieron que el tiempo seguirá malo en el brazo de mar durante gran parte del día, y aconsejó a los barcos que intentan recoger refugiados en Cuba "que no salgan al mar y busquen refugio".

Con los llegados hoy superaban los 10.000 los

—Favor pase a la página 36.

Warren Christopher, y el hombre que ha elegido para sustituir permanentemente al dimitido Cyrus Vance: El Senador Edmund Muskie.

A la reunión se incorporarán durante el resto del fin de semana el Ministro de Defensa Harold Brown y el Presidente del Consejo de Seguridad Nacional, Zbigniew Brzezinski.

Las sesiones de Camp David servirán para "revisar de forma global la política exterior" de la Administración Carter, comentó el Secretario de Prensa de la Casa Blanca, Jody Powell.

"Irán —agregó— continúa siendo un problema urgente", el más urgente de todos los planteados en este terreno.

La reunión servirá también para que Carter y sus consejeros de política exterior pongan al día la crisis de Irán y el resto de los temas internacionales pendientes al Senador Muskie, que se espera que se incorpore pronto a su puesto del Departamento de Estado.

La política de la Casa Blanca para con Irán es, aparentemente, la de esperar, de momento, a que

—Favor pase a la página 30.



REFUGIADOS SE REGISTRAN.— Miami, mayo 2. Millares de refugiados cubanos se registran en oficinas instaladas en un estudio, en Miami. Decenas de embarcaciones siguen llegando con asilados a las costas de la Florida. (UNIFAX II de UPI).